



来場者4,000人超

4/2開催
第26回ひので桜まつり



素晴らしい演奏を下された米音楽隊と平井中吹奏楽部の生徒たち

4月2日に町民グラウンドで開催した「ひので桜まつり」は、ここ数年で最多となる来場者に恵まれ、無事に大盛況で終えることができました。ステージ前のベンチが終日空かないほどの来場者で埋め尽くされ、賑やかな一日となりました。当日は、橋本聖二日の出町長様や横田基地第374医療群アンジェラ・モンテヤノ大佐様らご来賓の皆さまにご祝辞をいただき、また会場の提灯には町内外から多くのご協賛いただきました。心から感謝申し上げます。会場のあちこちでは、来場くださった皆さまの素敵な笑顔にたくさん出会えました。来年もまた、心を込めて桜まつりを開催したいと思います。

= たくさんのご来場ありがとうございました =



観客を魅了した小島さん

今年度のステージは観光協会の再出発にふさわしく、明るく楽しいステージプログラムをご用意しました。目玉企画となった米国空軍太平洋音楽隊「パシフィック・トレンズーコンボ」、基地軍人夫人らによる舞踊チーム「横田タナバタダンサーズ」、津軽三味線奏者の小島康平さんのステージなど、終日盛り上がりを見せました。



★桜まつりサポーターも大活躍
会場の縁の下の力持ちとして、今回大活躍してくださったのが、「桜まつりサポーター」の皆さんです。外国人のおもてなし隊「英語サポーター」や会場設営などを手伝ってくれた「サポーター」さん達。皆さんのお陰で大成功に終わることができました。本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。

★大好評のステージパフォーマンス

今年度のステージは観光協会の再出発にふさわしく、明るく楽しいステージプログラムをご用意しました。目玉企画となった米国空軍太平洋音楽隊「パシフィック・トレンズーコンボ」、基地軍人夫人らによる舞踊チーム「横田タナバタダンサーズ」、津軽三味線奏者の小島康平さんのステージなど、終日盛り上がりを見せました。



元気なストリートダンスを披露した STEPS Unlimitedのみなさん



たくさんの方の協賛金をありがとうございました

塩田耕地に“体験型”農園をオープンします！

長年、芋ほり農園として親しまれていた塩田耕地の芋ほり畑が体験型の農園として生まれ変わります。第1弾として現在、「I♥IMO ～苗植えから収穫まで」の参加者を募集しています。美味しく甘いサツマイモ(紅あずまと紅はるか)の苗植えから、夏の草取り、秋の収穫まで体験してみませんか。皆さんのご応募をお待ちしております。

料金：大人 3,000円/子供 2,000円 (中学生以下)
【体験料+サツマイモ(2kg付)+保険代】



応募締め切り：5月20日必着

希望者は、参加者全員の名前、連絡先(住所、連絡がとれる電話番号)を明記し、観光協会へお申し込みください。事務局 042(588)5883 [水・木定休日]

苗の植え付け：5月22日(日) 午前10時～正午(雨天の場合は29日に延期)

編集後記

桜まつり会場では今年も、見事な桜が咲き、多くの皆様に楽しんでいただきました。一日と咲き誇る桜を見上げ心躍る日々でした。新年度を迎え、協会もますますパワーアップして参ります。どうぞ、よろしくお申し込み申し上げます。(M)